



## Diagnóstico Participativo Estratégico sobre salud mental en Alicante

*FASE DE VALIDACIÓN TÉCNICA. FORMULARIO DE VALIDACIÓN Y PROPUESTAS TÉCNICAS elaborado por el PERSONAL TÉCNICO MUNICIPAL*

Número de la propuesta sobre la que va a completarse la ficha: 38

### Concejalía Bienestar Social. Concejalía de Mayores. Concejalía de Planes Estratégicos y Proyectos Europeos

Desde la Concejalía de Planes Estratégicos y Proyectos Europeos, en los ámbitos territoriales de la Zona Norte y Plan Territorial EDUSI - Área Las Cigarreras, se llevan a cabo desde el año 2014 programas de alfabetización digital con el fin de reducir la brecha digital y el acercamiento de las nuevas tecnologías a la población, prioritariamente vinculadas a la tramitación administrativa por vía electrónica.

Paralelamente, a través del Plan Smart City, impulsado por la Concejalía de Innovación, Informática y Agenda Digital, se están ejecutando proyectos cuyo fin es conseguir la inclusión digital mediante la reducción de las tres brechas digitales: la del acceso, la de la utilización y la de la comprensión de las tecnologías ya existentes.

Desde la Concejalía de Mayores se programan cursos sobre nuevas tecnologías (uso del ordenador y uso del móvil) impartidas en su mayoría por personas voluntarias. En otras ediciones hemos podido programar estos contenidos con estudiantes en prácticas de bachiller y formación profesional. Consideramos que una de las vías para poder impartirlos más continuados en el tiempo como refleja la propuesta, sería establecer convenios o acuerdos con algún IES o a través de la Concejalía de Juventud si tiene algún recurso de prácticas o banco del tiempo.

También es necesario la adecuación de los materiales y las conexiones a internet, en los Centros Municipales de Mayores que están fuera de Centros Comunitarios no hay servicio de conexión wifi y no hay ordenadores en buenas condiciones para impartir estas actividades.

Por su parte, la Concejalía de Consumo, a través del Centro de Educativo de Recursos de Consumo, ofrece, entre sus actividades formativa y de ocio, cursos y talleres relacionados con las nuevas tecnologías y la brecha digital.

Desde la Concejalía de Bienestar Social se están desarrollando desde hace años acciones intergeneracionales en barrios vulnerables y más concretamente en la zona entre castillos – EDUSI. Actualmente se encuentra en proyecto no solo la continuidad de estos espacios seguros intergeneracionales, sino su ampliación al resto de la ciudad como zona norte, zona sur.

Desde la Concejalía de Juventud, la propuesta es viable por parte del Ayuntamiento de Alicante, y en coordinación y colaboración con varias áreas municipales y otras entidades.

Existen así mismo otros recursos intergeneracionales como las viviendas intergeneracionales de



Plaza América, y está previsto y acordado Junta de Gobierno el inicio de la tramitación de la modificación puntual número 2 del Plan de Reforma Interior Benalúa Sur referente al cambio de calificación del equipamiento público en una parcela situada en la calle Isabel la Católica, 31 con el objetivo de implantar un edificio intergeneracional en el barrio.